
 

Protokoll Mitgliederversammlung 03.05.2018 
Verein der Freunde und Förderer der Otto-Hahn-Schule Heusenstamm e.V. 
Teilnahme Vorstand: Wei Hain, Silke Walton, Julia Dornburg, Daniel Hasse, Jörn 
Hartmann, Michael Hoffmann, Billy Sayegh, Christian Menz (100% Teilnahme) 
Teilnahme Schulleitung/Kollegium OHS: -- (0% Teilnahme) 
Teilnahme Schulkindbetreuung/Hort: -- (0% Teilnahme) 
Teilnahme Mitglieder: 4 Mitglieder (2,6%) 
 
 

TOP. 
Beschluß 
Aufgabe 
Information 

Beschreibung / Ergebnis 

1.  I Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit (ohne 
Rücksicht auf Anzahl anwesender Mitglieder) 
Zusätzlich anwesend vier Mitglieder 

2.  I Vorstellung des Geschäftsberichts 2017 
Der Geschäftsbericht des Schriftführers wurde von Schriftführer 
Christian Menz vorgetragen 
 
mögliche Projekte für die Finanzierung: Rollerständer, Smartboards 
 
Smartboards: Rückfrage an Frau Lang, ob schon Recherche 
betrieben wurde und ob der Förderverein aktiv werden soll bzw. ob 
es Vorgaben vom Schulträger gibt welche Hardware exakt 
angeschafft werden soll 
 
Herbstfest: Delegierung der Standdienste an die Klassenstufen, 
Vorschlag der Verlängerung bis 1930 
 
Scratch AG soll wieder eingeführt werden 
 
Vorschläge für neue AGs werden vom Förderverein gerne 
aufgenommen 

3.  I Bericht des Kassenwarts (Wei Hain) 
Der Bericht des Kasswenwarts wurde von Kassenwartin Wei Hain 
vorgetragen 
 
Offene Frage von Stefanie Reiser (Mitglied): warum wurde für die 
damalige Klasse 3b ein teures Musikprojekt finanziert? 
 
Der Vorstand formuliert die positive Entscheidung für dieses Projekt 
folgendermaßen: der Projektantrag wurde an den Förderverein als 
Inklusionsprojekt und zur Schaffung eines neues Schulliedes 
herangetragen. Der Antrag wurde unter der Maßgabe akzeptiert, 
dass auch andere Klassen Anträge zu ähnlichen Projekten stellen 

 



 

dürfen und sollen. In der Mitgliederversammlung wurde dann 
angeregt, dieses Angebot des Fördervereins stärker zu vermarkten 
um diese Möglichkeiten für andere Klassen transparent zu machen. 

4. I Bericht des Kassenprüfers (Klaudio Lesnik) 
Der Bericht des Kassenprüfers Klaudio Lesnik entlastet 
Kassenwarten Wei Hain. Die Bilanz wurde für korrekt erklärt. 

7. I Anträge zur Mitgliederversammlung 
Im Vorfeld der Mitgliederversammlung sind keine Anträge 
eingegangen. 

8. I Vorschläge für das neue Vereinsjahr 
 
Rollerständer 
 
Laptop für Kassenwartin 
 
Waffeleisen / Grill für Feste 
 
Logo / Banner zur Wiederverwendung 
 
bei Vorstellung des FVs in den 1. Klassen nach 4-6 Wochen einen 
Brief schicken inklusive Mitgliedsantrag 
 
Infostand bei der Einschulung mit Anträgen 
 
Einleger für den Antrag um auf aktuelle Aktivitäen des 
Fördervereins hinzuweisen 

9. I Verschiedenes 
 
Aus den Reihen der Mitglieder wird die Frage gestellt, warum die 
Schulleitung nicht an der Mitgliederversammlung teilnimmt, der 
Vorstand kann diese Frage nicht beantworten und gibt sie an die 
Schulleitung weiter. 
 
Die Mitgliederliste muss aktuell gehalten werden (Menz, Hain) 
 
Eventuell die Satzung ändern sodass die Einladung zur 
Mitgliederversammlung elektronisch verschickt werden könnte bzw. 
über Postmappe der Kinder 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
Heusenstamm, den 03.05.2018 
 
erstellt hat das Protokoll: 
 
 
 
............................................................................................................. 
Christian Menz, Schriftführer 
 
 
 
 
 
Für den Vorstand des Fördervereins der Otto-Hahn-Schule 
 
 
 
………………………………………………………………………………. 
Christian Menz, Schriftführer 

 


